

Preis "UN-Dekade-Projekt Biologische Vielfalt"

für den

„Naturschaugarten Lindenmühle“

14. September 2012

Nach der Begrüßung durch Dr. Christoph Schallert berichtete Dr. Erich Zehnder (Vorsitzender des Vereins für Heimatgeschichte Bretzenheim Zahlbach) viel Wissenswertes zur Umgebung des Schaugartens.

Sein wort- und gestenreicher Ausflug in die Historie fand viel Applaus.



v.li.: Maskottchen Emma, Karlheinz Endres, Dr. Erich Zehnder, Bürgermeister Günther Beck



Mit einer ungewöhnlichen „powerpoint“ im Grünen gab K-H. Endres einen Rückblick auf 8 Jahre Naturschaugarten.

„Alle 4 – 5 Jahre fallen für den Naturschaugarten Preise vom Himmel – verdienterweise!“ erklärt er schmunzelnd zu Preisen von 2004 und 2009.



Neben interessierten Bürgern waren, sehr zur Freude des Arbeitskreises, der Ortsvorsteher von Bretzenheim und mehrere Mitglieder des Ortsbeirates sowie Stadtratsmitglied Dr. Walter Konrad erschienen.



Bürgermeister
Günter Beck bei
der Preisübergabe.

Karlheinz Endres,
Sprecher des
Arbeitskreises
freut sich über
diese Ehrung des
Arbeitskreises.



Einige der Aktiven des Arbeitskreises und Gäste:

Von li : Irmgard Krämer, Ortsvorstand Wolfram Erdmann, Christa Gers, Johannes Nothhaas, Bürgermeister Günter Beck, Annette Kretzschmar, Monika Hoh, Karlheinz Endres, Dr. Dieter Reuße, Dr. Christoph Schallert, Holger Tempel